

**Bonjour à vous tous ! J'ai 26 ans et je vivais avec mes deux enfants car j'étais séparée depuis un moment. J'ai rencontré une copine, on était toujours ensemble, elle me parlait d'un ami en instance de divorce et qui n'allait pas trop bien. Alors un jour on était à la maison quand tout d'un coup elle reçoit un coup de téléphone, c'était lui, il allait mal, alors je lui ai proposé de passer à la maison s'il voulait. Il est venu seul. Nous nous sommes regardés et là, le coup de foudre, nous sommes allés au restaurant ensemble et on ne s'est plus jamais séparés. Cela fait 3 ans maintenant qu'on vit ensemble et nous avons eu une petite fille qui a 3 mois. Nous sommes toujours amoureux, on se marie cet été et je suis comblée de bonheur et ça, pour la vie.**

**Karyne**

**26 ans**

**Boisle**